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小山市立延島小学校 学校だより № ２２

延島小学校長 田村芳広

第２学期も１２月２２日(木)で終了します。皆様には、本校の教育活動に高い関心をも
っていただき、たくさんの場面で御支援、御協力をいただきました。ありがとうござい
ました。特に、今年度は閉校の年ということで、たくさんの行事を閉校記念行事として
取り組みました。保護者や地域の皆様の陰の支えにより、全ての行事が大成功で終わる
ことができました。延島の保護者、地域の皆様が、全て延島小学校の応援団員であると
いうことがよくわかりました。ありがとうございました。忘れられない2学期となりました。

12月７日(水)に持久走大会が開催されました。前日よりも気温が下
がり、子どもたちの体調が心配されましたが、半袖の記念Ｔシャツを
着て走る子もいるなど、元気いっぱいで大会が行われました。学校の
北門には『延島を走ろう 閉校記念 持久走大会』のゲートが作られ、
風船で飾られて、今までの持久走大会とは違い、最後の持久走大会と
いう雰囲気を盛り上げていました。『延島を走ろう』という言葉通り、
来年からは持久走大会で延島を走ることはありません。子どもたちも最後という思いを
もって頑張ったようです。また、例年よりも応援の方が多く感じました。地域の皆様も
最後の持久走大会なので、たくさん応援してくださったのだと思います。体調が悪く、
残念ながら走れなかった子が、次のような作文を書いていました。
私はきのう熱を出してしまい、持久走大会なのに出られませんでした。「のぶしまを走りたかっ

たなあ…さいごなのに。」と思いました。でも、みんなが走っているすがたを見たら元気が出まし
た。体がぽかぽかになったような気がします。

最後に延島を走りたかったという思いがよくわかります。他にも、ねむの木作文には、
「延島をみんなで走ることができて良かったです。」「頑張って最後の延島を走りました。」等
の言葉がたくさんありました。子どもたちが思いを込めて頑張っていたのだなと感じました。
残念ながら校長はインフルエンザになってしまい、当日参加できませんでした。昨年も一昨年も

一緒に走ったのに、最後の年に走れないふがいなさを感じて、くやしくて、残念でなりませんでし
た。記事は先生方に様子を聞き書かせていただきました。もっとたくさんのドラマがあったかもし
れませんが、お伝えできず申し訳ありませんでした。なお、インフルエンザから復帰したあとお目
にかかった保護者や地域の方には、「今年は校長先生が走ってなかったのでどうしたのか心配して
ました。」等お言葉をいただきました。ありがとうございました。
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昨年度は招待される側で 3校の１、２年生で協力し
したが、幼稚園児のために て、人権の花の球根を植え
別処山公園で見つけてきた ました。延島小の1、2年生
ドングリ等を使い、一生懸 はたくさん感想を言えてい
命おもちゃをつくり、考え、 たようです。終わったあと、
遊んであげることができたようです。 来年度から使う福良小の校舎の見学をしました。

とてもうれしそうに招待 今年も塩生先生にお世話になり
状を持ってきて、当日も元 ました。たった一時間程度ですが、
気いっぱい自分の役割をし 子どもたちが集中して、真剣に学
て発表していました。サプ んだので、そろばんもだいぶ上達
ライズで手作りのプレゼン しました。
トがありました。

１年 ○○○○ さん ２年 ○○○○ さん
３年 ○○○○ さん ○○○○ さん
６年 ○○○○ さん

２学期もたくさんの延島小のお友だちが家庭での自主学習を頑張りました。多い子は
４冊目が終わっていますが、中を見ると、決していい加減にやっているものはなく、ど
のページも一生懸命やっている様子がわかります。どうしても早く終わりにしたいため
にいい加減になってしまう場合がありますが、高学年の行数の多いノートでもゆっくり
きれいに自主学習をしているものばかりです。あくまでも目的は家庭での学習をする習
慣を付けることですので、今後も、子どもたちの小さな頑張りを認め、励ましながら続
けられるようにしていきたいと思います。

各地から、ねむの木祭に飛ばした風船の連絡が入っていることは以前お知らせしまし
た。ていねいにお手紙をくださった方もいますので、手紙や電話で住所がわかる方には
１年生が代表でお礼の手紙を書きました。
わたしは、小山市立延島小学校１年の○○○○です。とばしたふうせんのメッセージにおへんじ

をくださりありがとうございます。わたしたちの延島小学校を大すきなきもちが○○さんにとどい
てとてもうれしいです。ぜひ、ねむの木のたねをそだててください。

そして、このはがきにもご丁寧に返事をくださる方がいました。多くの方とねむの木
の風船で繋がり、とてもうれしい気持ちになりました。
・１４４年の歴史を持つ延島小学校の閉校を知り、残念に思いますが、来年からは新しい生活がス
タートするわけですから、頑張ってください。

・記念の｢ねむの木」の種は大切に育てていきます。
・今度閉校になるとか。残念ですね。皆さん、寂しいでしょうが、新しい学校に行っても今までね
むの木の下で遊んだときのように元気で頑張ってください。

・ねむの木の花は｢かわいい子どもたちのまつ毛に似ている｣といつも思って、大好きな花でした。
我が家にはありませんので、記念樹として大事に育てたいと思っています。

・素敵な記念事業ですね。７０歳を過ぎた私たちまで喜ばせていただきまして、本当にありがとう
ございました。

１４日に２学期最後の朝会を行いました。２学
期に保護者や地域の方から「延島小は良い学校ですね。」というお言葉をたくさんいただ
いたことから、もっとよくするためにはどうするかを子どもたちと考えました。毎回の
ことですが、子どもたちはすばらしい態度、姿勢で話を聴いています。そしてたくさん
の手が挙がり、たくさんの意見を発表します。話をしていてとても気持ちがよく、この
姿をぜひ保護者の皆様に観ていただきたいと思いました。

１年間大変御世話になりました。よいお年をお迎えください。
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